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Junioren	Trainings-Weekend	in	der	Dreifach-Halle	Bonstetten	

Eine	 Premiere	 durfte	 unser	 junger	Verein	 am	Wochenende	des	 16./17.	 September’s	 in	 Bonstetten	
erleben.	Zum	ersten	Mal	haben	wir	unsere	E-,	D-	und	C-Junioren	der	Jahrgänge	2010	bis	2004	zum	
Unihockey-Trainingsweekend	 nach	 Bonstetten	 in	 die	 dortige	 Dreifachhalle	 eingeladen.	 Und	
tatsächlich	durften	wir	dort	auch	34	Jung-Löwinnen	und	–Löwen	empfangen,	trainieren,	verpflegen	
und	 unterhalten.	 Kamen	 vormittags	 vor	 allem	 technische	 Elemente	 auf	 den	 beiden	 aufgebauten	
Kleinfeld-Rinks	 zur	 Anwendung,	 haben	 wir	 nachmittags	 den	 Fokus	 vor	 allem	 auf	 die	 taktische	
Ausbildung	 gelegt.	 Zwischendurch	 hat	 uns	 ein	 Elternteam	 unter	 der	 Leitung	 von	 Marcel	 Erzinger	
während	der	Pausen,	Lunch-	und	Nachtessens-Unterbrüchen	stets	vorzüglich	kulinarisch	versorgt!!!	

Samstag-Abends	bis	21.00	Uhr	hat’s	dann	unsere	Disco-Organisator	Klausi	in	der	aufgebauten	Music-
Hall	ordentlich	rocken	lassen!!!	Die	Kids	hatten	grossen	Spass,	sportlich,	wie	auch	im	Entertainment-
Bereich!!!	Gut	eingeschlafen	sind	offenbar	alle;	hoffentlich	auch	mit	erledigten	Schulhausaufgaben!!!	

Ein	ganz	herzliches	Dankeschön	allen	Kids!!!	Sie	haben	die	Hausordnung	bestens	befolgt,	wir	konnten	
einen	 reibungslosen	 Trainingsbetrieb	 anbieten	 und	 die	 Halle	 am	 Sonntag-Abend	 innert	 Rekordzeit	
abgeben.	Ein	weiteres	Dankeschön	allen	Eltern,	die	uns	Ihre	Sprösslinge	für	die	zwei	Tage	anvertraut	
haben.	Und	schliesslich	Thanks-a-Lot	allen	Leitern,	die	ein	abwechslungsreiches	Sportprogramm	auf	
die	Beine	gestellt	haben:	Anita,	Roli,	Klaus,	Adi,	Michel	und	Mike!!!	

Auch	 für	 nächstes	 Jahr	 zu	 Saisonbeginn	 werden	 wir	 uns	 was	 ähnliches	 Ausdenken.	 Details	 folgen	
Ende	 Frühling	 2018.	 Leider	 werden	 wir	 aber	 bis	 dahin	 noch	 nicht	 in	 der	 „neuen“	 Halle	 Allmend	
antreten	können;	diese	befindet	sich	noch	 immer	 in	Planung.	Der	grundsätzliche	Bedarf	nach	einer	
grosszügigeren	 Sporthallen-Infrastruktur	 in	 Uitikon	 dürfte	 aber	 wohl	 kaum	 mehr	 in	 Frage	 gestellt	
sein.	

GO	LIONS,	danke	allen	Jung-Löwen	und	Löwinnen,	Leitern	und	Supportern,	Jörg	

	



	

	

	



	

	

	


